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Neuer Ausstellerrekord und hohe Internationalität

O-Ton: Katharina C. Hamma, Geschäftsführerin Koelnmesse GmbH, 50532 Köln
Länge: 1:57 (7 O-Töne, einzel einsetzbar)
Autor: Andreas Hecker

Info: O-Töne der Geschäftsführerin der Koelnmesse zu den Ausstellerzahlen, der
Internationalität der Veranstaltung, der Besuchererwartung, den besonderen Trends und
Neuheiten sowie Themenschwerpunkten.

Hamma antwortet auf folgende Fragen:

1. Eine Kölner Erfolgsgeschichte schreibt ein weiteres Kapitel?

2. Wie hoch ist die Internationalität – wie viele Fachbesucher werden aus dem Ausland
erwartet?

3. Wie viele Besucher werden insgesamt an den vier Messetagen erwartet?

4. Worauf dürfen sich letzten Endes die Kunden freuen, also Eltern und ihre Kinder?

5. Was sind die Höhepunkte bei den Neuheiten?

6. Welche Themen stehen auf der Messe im Mittelpunkt?

7. Spielt neben Sicherheit und Design auch die Individualität eine Rolle?
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